

Nuit des Vocations – 15 au 16 novembre 2025

Thème : Marcher ensemble vers la sainteté

La Nuit des Vocations s'est tenue du 15 au 16 novembre 2025 à l'Immaculée Conception de Dakar, réunissant les délégations des écoles Immaculée Dakar, Immaculée Rufisque, l'Institution Notre Dame et l'école Sainte Jeanne Émilie de Tivaouane Peulh. Cette veillée spirituelle, placée sous le thème « *Marcher ensemble vers la sainteté* », a rassemblé plus de 230 élèves du primaire (du CE1 au CM2) et du secondaire, accompagnés d'une vingtaine d'encadreurs dont l'Abbé Judicaël, les directrices, les enseignants et les religieuses de l'Immaculée Conception.

Les activités ont débuté à 17h par l'accueil et l'installation des participants, suivis d'un temps de socialisation jusqu'à 20h. Après le souper, un mot de bienvenue a été prononcé à 21h par Sr Anne Béatrice Faye, ouvrant la soirée sur une note fraternelle. À 21h15, les élèves ont participé à des ateliers et ont écouté des témoignages inspirants sur des figures de sainteté telles que sainte Jeanne Émilie de Villeneuve et le jeune Carlo Acutis. Sœur Monica, de la Congrégation des Sœurs de Notre-Dame des Missions, a livré un témoignage poignant sur sa vocation, suscitant admiration et questionnement chez les jeunes.

Vers minuit, les jeunes de l'Immaculée ont animé un temps de louange vibrant de 30 minutes, préparant les cœurs à vivre le moment culminant de la nuit : l'adoration eucharistique, véritable cœur à cœur avec le Seigneur. Ce temps fort a été suivi d'un enseignement profond et captivant de l'Abbé Judicaël, qui a su, avec une pédagogie déconcertante, interpeller les jeunes sur leur propre appel à la sainteté.

Après une longue pause vers 1h45, le deuxième exposé sur Ste Emilie de Villeneuve a donné place à des carrefours de réflexion, permettant aux élèves d'échanger en petits groupes. La remontée des carrefours a mis en lumière la richesse des réflexions partagées.

La messe, célébrée à 5h30 et animée par l'Institution Notre-Dame, a été un moment de grâce et de communion. Le petit déjeuner servi à 7h a clôturé cette nuit intense, avant le départ des délégations à 8h.

Tout au long de cette veillée, les élèves ont vécu des instants profonds de prière, de fraternité, d'écoute de la Parole de Dieu et de découverte de soi. Inspirés par l'Esprit, ils ont cheminé ensemble vers la sainteté, dans une ambiance joyeuse et recueillie.

Nous remercions chaleureusement la communauté de l'Immaculée Conception pour son accueil généreux et sa disponibilité. Nous saluons également la présence précieuse de Sœur Madeleine Odile, qui nous a accompagnés tout au long de cette nuit bénie.

Vos sœurs du secteur de l'éducation





